

DESPEDIDA DEL CURSO 2015.



Reunidos todos, alumno/as, maestros/as y familias, el martes 23 de junio en el Pabellón de Municipal de Deportes, nos dispusimos a despedir el curso, que este año ha pasado especialmente rápido, a pesar de lo mucho que nos han hecho trabajar.

En la presentación Charo, nuestra directora, se dirigió al público para hacer una breve valoración del curso. Además, aprovechó el momento para recordar a los maestro@s que con el final de este curso se jubilan: Mari Cruz, Ricardo y Abelardo. Todos los allí reunidos les aplaudimos para homenajearlos.



A continuación, Helen y Ferrán, hablaron en nombre de todos los niñ@s de sexto de Primaria para los que hoy era su último día en el colegio.



Hechas las presentaciones, dieron comienzo las actuaciones. Los primeros en salir a escena fueron los grupos de infantil 5 años que interpretaron el clásico de los años 70 "Para ti Maria Isabel"



Siguió la entrega de orlas y obsequios del AMPA a los alum@s de sexto, que tocados con sus birretes intercambiaron abrazos, saludos y besos con sus tutores, Conchi y Abelardo.



Continuamos con una emotiva interpretación a la flauta de la banda sonora de la película "Titanic". Participaron los grupos de sexto y algunos alumn@s de quinto, que con el sonido de sus flautas consiguieron, por unos momentos, hacer el silencio en el Pabellón.



Así, llegó el momento del esperado baile de sexto. Este curso eligieron el clásico "Thriller" de Michael Jackson, versionado por Anuska, la profesora de Música.



Se presentaron caracterizados como zombies, con una espectacular puesta en escena y gran habilidad en el baile. El público sorprendido, y algunos un poco asustados, se deshizo en aplausos al acabar la coreografía.



Finalizamos las actividades de la despedida del curso con un multitudinario baile basado en la canción “Oye, abre tus ojos” de Chayanne, en el que participamos tod@s, con unos sencillos pasos de baile, aunque había algunos profesores que no se los sabían muy bien.



Al acabar las actuaciones, hubo saludos y despedidas entre los maestr@s, alumn@s y familias de los niñ@s de sexto que pasarán al instituto.

El resto nos fuimos un rato al recreo, antes de celebrar en las clases las fiestas de despedida con nuestros tutor@s y profesor@s.

El Equipo de Redacción.